

FOTOS NICOL'S Y REDUAN



▲ ALUMNOS DEL IES CLARA CAMPOAMOR

Los alumnos del IES Clara Campoamor que participaron en el video 'Que se entere el mundo' recogieron ayer un reconocimiento a su trabajo para informar sobre los malos tratos.



▲ ELVIRA LARIOS, DE O'CAMBALACHE

Elvira Larios, la responsable del proyecto O'Cambalache recogió el reconocimiento que premia la labor llevada a cabo con las mujeres víctimas de la trata

El IES Luis de Camoens reivindica la igualdad desde las aulas



El Instituto organizó ayer varias actividades. / FOTO REDUAN

V.S.C./CEUTA.- Los alumnos del IES Luis de Camoens se sumaron ayer a los actos en conmemoración del Día Internacional de la lucha contra la violencia hacia la mujer con la lectura de un manifiesto en el que, Chaima y Andrés, alertaron de que esta violencia es la más extendida e instaron a sus compañeros a tomar como ejemplo las conductas solidarias. El instituto, comprometido con la igualdad, tiene en marcha un Plan de Igualdad en sus aulas en las que concientian a los jóvenes contra la violencia. Ayer, además del manifiesto se entregaron varios premios por los concursos organizados entre los alumnos de redacción y dibujo. En la entrada del instituto unos carteles recordaban a todas las víctimas de los malos tratos que este año han muerto a manos de sus parejas o exparejas.

Monoma. / FOTO NICOL'S



◀ MANOS SOLIDARIAS

El presidente Juan Vivas plasmó sus manos solidarias en un cartel que se elaboraba en el stand de Mujeres Progresistas. Abajo, se puede ver las imágenes del desfile que se organizó en el Campus Universitario.



Lectura del manifiesto en el Campus Universitario. / FOTO REDUAN



Los universitarios ponen a los hombres en la piel de la mujer

EL PUEBLO/CEUTA.- La Facultad de Educación, Economía y Tecnología organizó ayer varias actividades para conmemorar el Día contra la violencia machista. Para ello, algunos de los alumnos y profesores se pusieron, por un momento, en la piel de una mujer y participaron en un desfile con bolsos, fregonas, cacerolas... Útiles asociados a la mujer, pero que la sociedad igualitaria a la, que se aspira son de ambos. Los alumnos también leyeron un manifiesto en apoyo a las víctimas de la violencia machista.